

# BAB I

## PENDAHULUAN

### 1.1 Latar Belakang

Dikutip dari Baihaki (2016), Indonesia Design Development Center merupakan instansi nasional dibawah naungan Kementerian Perdagangan Republik Indonesia yang dibentuk sebagai sarana penghubung pelaku usaha lokal, desainer, akademisi dan industri guna mewujudkan pengembangan kualitas produk UMKM Indonesia agar dapat bersaing di pasar ekspor. Indonesia Design Development Center berfokus pada peningkatan desain produk dan kemasan produk UMKM yang dimana kedua hal tersebut merupakan salah satu kunci dalam meningkatkan kualitas dan daya jual sebuah produk. Dalam mewujudkan pengembangan kualitas dan inovasi produk UMKM, Indonesia Design Development menjalankan 3 program kerja meliputi GDI (Good Design Indonesia), DDS (Designer Dispatch Service), dan klinik desain.

Penulis memilih untuk melakukan magang di Indonesia Design Development Center karena merupakan instansi resmi resmi dari Kementerian Perdagangan Indonesia yang dibentuk guna meningkatkan daya jual produk UMKM Indonesia. Hal tersebut sangat menarik bagi penulis karena dengan bekerja secara langsung dengan para profesional yang mendalami bidang desain dan industri maka penulis dapat belajar lebih banyak mengenai penerapan ilmu DKV di bidang industri. untuk mengidentifikasi kekurangan kemasan produk dan menemukan solusi dalam meningkatkan daya jual suatu produk dari segi kemasan dan *branding*.

Harapan penulis setelah menyelesaikan kerja magang adalah penulis dapat belajar mengenai sistem dunia kerja profesional. Dengan kata lain penulis mendapatkan pengalaman kerja serta belajar untuk lebih bertanggung jawab, disiplin, serta selalu memberikan usaha dan hasil terbaik dalam setiap pekerjaan terutama terkait desain komunikasi visual. Selain itu, penulis juga berharap melalui pengalaman magang di Indonesia Design Development Center ini penulis mampu

lulus dengan baik dan ilmu yang didapatkan selama periode magang dapat menjadi bekal bagi penulis di kemudian hari.

## **1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Magang**

Maksud dari dilakukannya magang adalah sebagai salah satu syarat yang harus dipenuhi untuk mendapatkan gelar sarjana desain, yaitu dengan memenuhi durasi 640 jam kerja dan minimal 5 *project*. Tujuan dari dilakukannya magang antara lain untuk menyalurkan ilmu dan pengalaman yang didapat selama proses perkuliahan ke dalam dunia kerja, sembari belajar kondisi lingkungan kerja profesional.

## **1.3 Deskripsi Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang**

Indonesia Design Development Center merupakan perusahaan nasional yang dibentuk dengan fokus utama pada pengembangan kualitas produk UMKM Indonesia agar dapat bersaing di pasar ekspor. Dalam pelaksanaan magang diberikan beberapa ketentuan mengenai waktu dan prosedur melaksanakan magang.

### **1.3.1 Waktu Pelaksanaan Kerja Magang**

Hari pertama magang dimulai pada 26 Februari 2024 dengan jam kerja pukul 08:00 - 17:00 WIB. Magang dilakukan sebanyak 6 hari kerja guna mengejar keterlambatan jam kerja sebanyak 106 jam. Setelah Jam kerja magang terkejar akan dilanjutkan dengan ketentuan 5 hari kerja.

Magang dilakukan dengan ketentuan WFO (*Work From Office*) dan WFH (*Work From Home*). WFO dilakukan sebanyak 5 kali dan WFH sebanyak 1 kali dalam satu minggu. WFO dilakukan di UMN Gedung A Lt.8. WFH dilakukan pada hari Sabtu dengan jam kerja sama dengan hari lainnya.

### **1.3.2 Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang**

Proses magang dimulai dari penulis mengikuti pembekalan magang yang dilakukan pada 10 November 2023. Pembekalan magang bertujuan memberikan informasi secara lengkap terkait proses berjalannya kegiatan

magang dari awal hingga selesai. Setelah mengikuti pembekalan magang penulis melakukan pencarian tempat magang dari berbagai platform seperti LinkedIn dan berbagai lowongan kerja yang tersebar di sosial media. Selama proses pencarian tempat kerja penulis mendapatkan kesempatan untuk melaksanakan magang di Indonesia Design Developmen Kemendag sebagai *intern graphic designer*. Pada tanggal 27 Februari 2024 penulis mendapatkan email penerimaan magang yang kemudian dilanjutkan dengan proses kerja magang yang dilakukan secara skema inkubasi di UMN.

